

BIBLIOTECAS

1655

Con el título de "Casas de la Habana vieja" y con la firma de "Un forastero Curioso" se publica un interesante artículo sobre las más antiguas bibliotecas y salas de lectura de la Habana: la más antigua es aquella a que hace referencia Trelles en su Bibliografía cubana de los siglos XVII y XVIII perteneciente al Dean de la Catedral D. Nicolás Estévez y Borges, oriundo de Canarias, quien la poseía por el año de 1655.

Se refiere a las que debieron poseer los Franciscanos, los Dominicos, la de los Jesuitas cuyo catálogo publica el Bol. del ~~XXXV~~ ^{XXV} ~~XXIX~~ ^{XVII} Archivo Nacional, la del Obispo Espada, la de la Económica, etc.

"Arquitectura": Casas de la Habana vieja: Obispo y San Ignacio por Un Forastero Curioso.

Año XII(1944), pag, 336-338.

